



学校だより



u k i f u n e

令和5年11月15日(木)
第30号

〒979-2157
南相馬市小高区吉名字中坪1

TEL 0244-44-2023

サッカー教室

14日、福島ユナイテッドFCのコーチ2名を講師としてお迎えして、サッカー教室を行いました。福島ユナイテッドFCは、2011年2月に株式会社AC福島ユナイテッドとして設立され、正式に現サッカークラブチームとして発足、この年、東北社会人リーグ1部で優勝を果たすなど、言わずと知れた福島県のホームクラブサッカーチームです。昨年の2022明治安田生命J3リーグでは第11位(11勝9分14敗)ながら、J2クラブライセンスの交付を受けるなど、着々と上位リーグ進出の準備を進めてきています。また、福島県内のホームタウン活動や新人研修などを通して、子どもたちに夢を提供し、福島を元気にする活動の一環として、小、中学校などでサッカー教室を行っています。

本校のサッカー教室では、前半は1・2年生、後半は3年生の2班編制で実施しました。前半の様子では、鬼ごっこで体を温めたあと、ボールをつかった簡単な運動(ボール・フィーリング)、そしてミニゲームでした。始めからゲームではなく、誰にでも簡単にできることから始めたことにより、生徒たちは終始笑顔で活動することができていたように感じました。

本校では体力向上が大きな課題の一つとなっています。外部講師等の積極的な活用を通して、



少しでも体を動かすことの楽しさを味わわせ、心身の健康づくりに自ら取り組む生徒の育成につとめていきたいと思っています。

群青祭保護者・一般アンケートから

過日開催しました群青祭にお越しいただきありがとうございました。また、アンケートへのご協力をいただき感謝申し上げます。以下の通り、いただいた感想の一部を紹介いたします。

次年度の群青祭に向けて検討課題といたします。貴重なご意見ありがとうございました。

- ◇ 先生の動画、おもしろかったです。先生方も楽しんでいる姿を子どもたちに、ぜひ見せてほしい。例えば、ダンスなど、失敗して笑いをとることが場の雰囲気になごませたり、緊張をほぐせたりするかもしれません。(保護者)
- ◇ いつも、HPを見ています。HPの写真、写っている姿が小さすぎて分かりづらい。しかし、今日の発表で、より身近に感じることができました。(保護者)
- ◇ 生徒・先生・見に来た人の一体感を望む。生徒だけで楽しむより。生徒の人数が少ないからこそ、みんな(先生、生徒)で盛り上げてほしい。(保護者)
- ◇ 生徒が中心になって作り上げたことに感動しました。見せる、いいえ、魅せる群青祭だと思います。(来賓)
- ◇ クイズのある場面では案内する方がいれば、理解して書くことができたと思います。見える場所に張り付けてくださればよかったです。(一般)
- ◇ 来年中学生なので、このようなことをやってみたいです。(生徒の家族)